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蒲郡市教育委員会令和６年４月定例会会議録 

 

開会日時 令和６年４月１９日（金）午後２時００分 

 

閉会日時 令和６年４月１９日（金）午後３時１８分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課課長補佐  小田 博久 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   大岡 雅道 

博物館長     竹内 真治   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ３月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 報告事項（各課報告事項） 

 ４ その他 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和６年４月定例会は成立。 

 

１ ３月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）市制施行 70周年 テーマ ～ 愛し 愛され 蒲郡 ～ について 

（２）市内全７中学校区 コミュニティ・スクール スタートについて 

（３）ＧＩＧＡスクール構想の一層の推進について（４）その他 

①蒲郡市小学生・中学生海外派遣事業について 

  ②オーストラリア訪日団受け入れについて 

  ③教育長訪問について    

  ④学校訪問について 

 

３ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

質疑応答。 

〇渡辺委員 

  体育館空調が完備されるということだったと思いますが、非常にありがたい

と思います。ただ、まだ空調がついていない特別教室もありますので、設置を

お願いできればと思います。（意見） 

----------------------------------------------------------------------- 

〇石渡委員 

  修学旅行についてですが、今まで行けていた旅行先に費用的に行けなくなる

ような声も耳にしますが、社会情勢を踏まえ、しっかりと検討していただけれ

ばと思います。（意見） 

●学校教育課長 

  行き先に関して、特に意見を耳にしていることはありませんが、アジア大会

が開催される年はバスの確保が難しくなるようなことは聞いております。また、

宿泊代が高騰してきていたり、大勢で宿泊できる宿も減ってきていると聞いて

います。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇石渡委員 

  ４月中旬以降、気温が上がってきています。子どもたちの熱中症対策も早い
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段階で対応する必要があるかと思いますので、空調使用時期なども配慮してい

ただければと思います。（意見） 

----------------------------------------------------------------------- 

〇稲葉委員 

  地域学校協働活動の推進の中で、今活動されている推進員さんたちというの

は、放課後子ども教室統括コーディネーターとは一緒なのでしょうか。それと

も別なのでしょうか。 

●生涯学習課長 

  それぞれに役割がありますので別々です。統括コーディネーターは生涯学習

課執務室内で従事していただいておりますが、推進員はそれぞれ各学校に配置

されています。 

〇稲葉委員 

  放課後子ども教室は、今年度向こう１～２か月の間は、大塚小、南部小、蒲

郡中学校区の３地区のみで開催されるということですか。 

●生涯学習課長 

  それぞれの小学校で実施計画を策定しており、年度初めからスタートできる

学校もあれば、今後実施していく学校もあります。 

〇稲葉委員 

それぞれの地区で計画は進んでいるということでよかったですか。 

●生涯学習課長 

  はい。 

----------------------------------------------------------------------- 

   

４ その他の報告事項 

 （１）がまごおり「みらいキャンバス」基本構想（案）のパブリックコメント募集

について 

  質疑なし。 

 （２）市民プール整備方針検討報告書について【非公開】 

   

５ その他     

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、５月２９日（水）午後２時００分から行います。 


